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Jusqu'ou peut-on croire ? Est-ce une science ? Est-ce une pure fiction ? Qui peut-on croire ?

Je vais vous parler d'un grand mystère, celui des arts divinatoires. 
 
 
 La tarologie 
 
 Pour la plupart d'entre nous, l'avenir est un livre que nous déchiffrons jour après jour. 
 Et pour certains, ce futur semble étrangement accessible. 
 Il y en a qui voit cela en rêve, d'autres dans des marcs de café, ceux qui voient des flash.. 
 
 Oh ! Que oui il en existe des tas, des chamans, des devins, ceux qui font de l'astrologie, les lignes de la main,
les signes du corps, en passant par la signification des grains de beauté, les jeux de cartes comme les tarots.... 
 Et j'en passe. 
 
 J'ai choisi de vous parler de l'art divinatoire par le jeu de tarot. 
 
 Pourquoi celui ci et pas un autre, tout simplement c'est l'un de ceux que je connaisse le mieux. 
 
 Oui j'ai déjà essayé cet art, non je n'ai pas payé pour me faire tirer les cartes. 
 
 J'ai tout simplement une personne très proche de moi qui fait ceci. 
 J'ai donc la possibilité de savoir ce que je veux, mais croyez-moi, je ne le demande jamais. 
 
 D'une part, parce que je ne veux pas connaître mon avenir, et de deux je ne trouve pas cette science très
exacte car beaucoup trop de charlatans se confondent au milieu de cet art. 
 
 Je pourrais vous parler de cet art divinatoire et vous dire que j'ai été très surprise par les révélations qu'il m'a
apporte, malgré que sur le moment je n'y aie pas cru un instant, mais que par la force des choses plus tard tout
c'est révélé exacte. 
 
 
 Voilà cet avant propos terminé je me lance dans le sujet. 
 
 Est-il possible de lire l'avenir dans les cartes ? 
 Comment des cartes peuvent-elle interpréter le déroulement du destin ? 
 Quelle est la mystérieuse origine du jeu de tarot, avec ses étranges figures portant des noms comme la roue, la
fortune, le pendu, la papesse, le chariot, la tempérance ? 
 
 Certains disent que les tarots viennent de l'ancienne Egypte, d'autres disent que se sont les Bohémiens les
précurseurs en la matière. 
 Bref le tarot a une origine inconnue car tout le monde veut ce l'approprier. 
 
 Comme vous devez certainement le savoir le jeu de tarot est composé de 56 cartes, je parle du jeu. Mais celui
qui sert pour la divination est composé de 78 cartes. En général ce jeu ce nomme le tarot de marseille. 
 
 Les cartes les plus importantes, avec la signification la plus marquée sont les 22 cartes des arcanes majeurs. 
 Ces cartes sont reconnaissables par les dessins dessus. Selon leur sens au moment du tirage, soit à l'endroit ou
à l'envers les cartes on deux significations bien différentes. 
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 Ces arcanes sont : 
 
 Le fou à l'endroit représente l'immaturité, le manque de réflexion, l'étourderie. 
 à l'envers Représente l'arrêt des progrès dans la vie, les tâtonnements, l'apathie ou la négligence. 
 =========
 L'empereur à l'endroit, représente la puissance, la compétence, le talent, et la réalisation des buts poursuivis. 
 à l'envers, Représente l'immaturité, le manque de fermeté, faiblesse dans l'action, inaptitude à contrôler ses
émotions. 
 
 ==========
 le pape à l'endroit,  représente une personne humble ou compatissante. Celle que les autres appellent à l'aide. 
 à l'envers Représente une bonté excessive, une fragilité, une indépendance d'esprit. 
 ============
 l'amoureux à l'endroit, représente le symbole de l'amour, de la réconciliation, l'harmonie et le début d'une
idylle possible. 
 à l'envers, représente l'infidélité, l'instabilité la possibilité d'un mauvais choix. 
 ============
 voilà je m'arrête là, mais je vous donne les autres noms des arcanes majeurs, la roue de la fortune, la force, le
pendu, la maison de dieu, l'étoile, la lune, le bateleur, la grande prêtresse, l'impératrice, le chariot, la justice,
l'ermite, la mort, la tempérance, le diable, le soleil le jugement et enfin le monde. 
 
 Voilà, je verrais selon votre demande si vous voulez des détails pour ces cartes, et si vous le voulez, je le
ferais. 
 
 
 
 Pour que cet art soit réalisé correctement, il faut déjà être concentré pour que la personne qui tire les cartes
puisse recevoir vos pensées et surtout être présent dans sa tête, ne rien penser d'autre. 
 
 
 Si vous ne croyez pas en cela, ne dépensez pas votre argent car le résultat risque fortement d'être faussé. 
 Il y a plusieurs façons de tirer les cartes : 
 -en croix celtique avec 5 cartes. 
 
 �
 � � �
 �
 -avec trois cartes qui représentent, le passé, le présent et l'avenir. 
 � � �
 - Le tirage avec 7 cartes, 2 pour le passé, 3 pour le présent, 2 pour l'avenir. 
 �� ��� ��
 
 
 Voilà ce qui ce fait le plus couramment et surtout ce que j'ai déjà vu. 
 
 Constatation faite par moi-même, peut-on réellement prévoir l'avenir ? Nombre de prédictions ont été
annoncées par des diseurs de bonne aventure, par des rêves ou même par simple pressentiment. 
 
 Si l'avenir peut être prévisible, peut-on le modifier ? ça j'en doute. 
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 Tout ce que je sais c'est qu'il existe des faits et des situations sur la véracité de cette science qui me fait dire
qu'elle peut être exacte, mais à seule condition d'y croire et de se faire tirer les cartes par une personne capable,
car croyez-moi, il y a bien trop de charlatan, même plus que de vrais voyants... 
 
 Et bien souvent la cupidité des personnes suffit à ce faire avoir bêtement par ceux là. 
 
 Pour voir si vous vous adressez à la bonne personne, il faut qu'elle ne dise rien, ne vous questionne en aucun
cas et que si elle ne voit rien ce jour là, qu'elle vous le dise..... 
 
 
 Car on peut être voyant sans y être tous les jours..... 
 
 
 en tout cas moi j'y crois mais je ne veux rien savoir sur mon avenir, cela me ferais trop peur... 
 
 Quand l'avenir se confond avec le présent.. Science ou baratin ? 
 
 
 
 De nos jours, pratiquement chaque journal, chaque revue à la mode comportent une rubrique "astrologie". 
 Elle passionne des millions de lecteurs de part le monde... 
 D'ailleurs, presque tout le monde connaît le signe zodiacal sous lequel il est né, et n'essayez pas de me faire
croire que vous ne connaissez pas le vôtre ! Les signes du zodiaque sont connus de tous. 
 
 L'astrologie est devenue plus qu'une mode, c'est devenu une habitude de chaque jour. 
 Mais existe-t-il vraiment un lien entre les corps célestes (les étoiles) et les êtres humains ? 
 
 Et si oui comment l'expliquer ? 
 
 Est-ce que la position des astres au moment de la naissance d'un enfant sera influente pour toute sa vie, sur sa
personnalité et même son destin ? 
 
 Que vous y croyez ou non, la plupart d'entre nous reconnaîtrons probablement y jeter de temps en temps un
coup d'oeil. 
 
 La popularité de l'astrologie qui était considérée autrefois comme "reine des sciences" est aujourd'hui plus
grande que jamais. 
 
 C'est pour dire, notre pays possède des centaines d'astrologues professionnels et des milliers d'astrologues
amateurs. 
 
 Nombreuses sont les revues qui se consacrent exclusivement à l'astrologie..... 
 Un certain nombre de personnes seraient prêt à croire qu'il y a une part de vérité dans tout cela. Mais quoi
exactement ? 
 
 Que représente ses croyances que l'on nomme astrologie et qui repose sur pas grand chose mis à part des
planètes ? 
 

Extrait du site https://www.france-jeunes.net - 3/6



Les arts divinatoires - 4/6
 
 Pour commencer voici ce qu'est au juste l'astrologie... 
 
 Les origines de l'astrologie remontent vraisemblablement à celles du genre humain. Il y a 5000 ans les mages
de Babylone observaient et nommaient déjà les étoiles. 
 Vers l'an 700 av. J. C., les hommes avaient déjà reconnu l'importance du zodiaque et avaient inventé les 12
signes que nous connaissons si bien. 
 Les Grecs eux, assimilèrent le Soleil, la lune et les planètes à leurs divinités, ainsi, la planète Jupiter
correspondait à Zeus, dieu suprême, Vénus à Aphrodite, déesse de l'amour.. 
 
 L'astrologie repose sur le fait qu'il existe une relation entre les corps célestes et les êtres humains et que cette
relation peut être interprétée. Plus précisément, les astrologues prétendent que la position du soleil, de la lune
et des planètes au moment et au lieu de la naissance d'un enfant exerce une influence décisive sur sa
personnalité et sa destinée. 
 Selon eux, les planètes sont en quelque sorte liées aux rythmes de la vie humaine et chaque être humain est
influencé par les conditions cosmiques régnant au moment de sa naissance. 
 
 Pour étudier ces influences, les astrologues se servent d'un horoscope ou thème astrologique... mais c'est quoi
? 
 
 C'est une carte du zodiaque, zone de la sphère céleste dans laquelle se situe le mouvement apparent du soleil,
de la lune et des planètes : cette carte indique la position exacte occupée par toutes les planètes au moment de
la naissance d'un enfant. 
 
 Le zodiaque, comme tout le monde le sait est divisé en douze parties, il est symbolisé par douze signes. 
 Donc l'influence des planètes sur nos vies dépendrait des signes dans lesquels elles seraient situées à notre
naissance, de leur distance les unes par rapport aux autres et leur localisation exacte dans le thème
astrologique. 
 
 
 Bien que n'y croyant guère, il faut à tout prix faire la différence entre le thème astrologique personnel et celui
imprimé dans les journaux puisque chaque personne est différente puisque née à des heures différentes ! 
 
 En plus il faut savoir que les douze signes du zodiaque, tels que nous les connaissons aujourd'hui, ne
coïncident plus avec les constellations qui portent leur nom. 
 Par exemple si vous êtes né entre le 24 septembre et le 23 octobre, vous êtes de la balance, ce qui signifie que
le soleil était dans ce signe à votre naissance, toutefois cela ne signifie pas que vous êtes né sous le groupe
d'étoiles appelé balance, cela aurait pu être vrai il y a des milliers d'années mais plus de nos jours et pourquoi ?

 
 Tout simplement, c'est que la constellation de la balance est décalée de plusieurs degrés par rapport au signe
du même nom. Pour une bonne raison, c'est que l'axe de la Terre oscille légèrement et que les cases zodiacales,
telle que nous les voyons, ne coïncident plus avec les constellations qui leur a donné leur nom. 
 
 Il faudra attendre environ 25800 ans à peu prés pour que celle si coïncident à nouveau ! 
 
 Alors il faut se rendre à l'évidence que cela tient surtout de la poudre aux yeux que de votre destinée... 
 En tout cas moi, je ne suis pas convaincu par cela, ayant fais moi-même l'expérience, j'ai réalisé mon thème
astral, mais bof, bof, soit, je me suis trompée soit, je suis nulle car je ne comprends rien à cela... 
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 L'astrologie, c'est un bien grand mot ou maux pour moi qui suis si je peux m'exprimer ainsi en plein
dedans..... 
 Une amie est voyante et diverses personnes de mon entourage proche "tirent" les cartes. 
 Mais bon ! Je ne suis pas trop persuadée de la véracité de ses dires. 
 
 Surtout, si je prends l'exemple de mon amie qui me prend souvent comme cobaye pour ses expériences, et je
peux vous affirmer qu'elle se plante sacrément..... 
 
 Bref dans son cas en aussi pour pleins d'autres devins se doit tenir plus de l'étude psychologique d'une
personne que de la connaissance de l'avenir. 
 
 Je ne vous ferais pas un très long discours sur le fait de toutes les méthodes qui existe en qualité d'art
divinatoire, j'ai un avis très mitigé, car j'ai longtemps cru plus que l'avenir était un livre que je déchiffrais jour
après jour.... et pourtant ! 
 
 
 Je peux vous parler de mon expérience personnelle, celle qui me trouble en ce moment.... une expérience
affreuse... 
 
 Pour ceux qui me connaissent un peu et qui me suivent régulièrement, j'ai écris un texte en hommage à mon
neveu décédé accidentellement... je sais vous aller me dire mais quel est l'rapport entre ce décès et
l'astrologie... 
 
 C'est tout simplement, que toute ma famille a été prévenue de cet évènement, il y a déjà deux ans !!!!! 
 Et oui....... 
 Il y a deux ans..... Bizarre ? Non ! 
 
 Je vais donc vous narrer les circonstances : 
 
 Sans entrer dans les petits détails, des amis étaient venus avec un médium assez connu de ma région rendre
visite à ma belle soeur.... non pour lui dire l'avenir, juste une visite de courtoisie, pour boire un café... 
 
 Après une discussion banale, le médium regarda mon autre belle soeur qui était aussi présente ce jour là.... 
 Elle le questionnant un eu sur son "art" aurait mieux fait de ne pas trop le chercher ce jour là ! 
 
 Il l'a regarda droit dans les yeux et commença un long monologue, pas une seule question, seulement des
phrases dites avec une froideur faisant peur. 
 
 Il commença par lui raconter son passé ainsi que celui de son mari, jusqu'à là, pas de problème. 
 Ma belle soeur se disait qu'il connaissait peu être sa vie passée par des autres personnes ! 
 Alors elle insista plutôt pour qu'il lui prédise son avenir... 
 Il l'a regarda encore plus avec insistance de son regard pénétrant, mais là c'était de son avenir qu'il allait
parler. 
 
 Il lui dit que son fils serait papa, jusqu'à là, il n'y a qu'une chance sur deux de se planter... mais il dit qu'il ne
fallait surtout pas qu'il conduise de moto car ce serait sa mort, un accident terrible auquel il ne se relèverait
pas, qu'il fallait qu'à tout prix ses parents ou ses amis l'empêchent de rouler et surtout qu'il emprunte une moto,

Extrait du site https://www.france-jeunes.net - 5/6



Les arts divinatoires - 6/6
que c'était seulement eux qui pourraient empêcher sa mort.... 
 Pour plus de précision il avança même l'année de son décès, et la période.... 
 
 Il aura un accident dans sa vingt deuxième années vers le vingt deux.... C'est à dire en 2002 ! 
 
 Après toutes ses prédictions, ma belle soeur fut complètement désemparée pendant de longues semaines, elle
fit même une crise de nerf par ces prédictions au combien affreuses ! P...., pensait que c'était des foutaises..... 
 
 Mais le temps faisant son chemin, tout le monde laissa le temps passer avec ses prédictions mais dans chacun
de nous les paroles de ce médium étaient encore présente..... 
 
 
 Juillet 2002, P.... et son amie sont venus pour nous dire que nous allions bientôt être grand-oncle et
grand-tante... ils ont fait le tour complet de la famille.... 
 
 
 Juillet 2002, le 24, le téléphone a sonné, P..... a eu un accident grave de moto........ Il est mort sur le coup.... 
 Dans l'après midi, il avait sans cesse appelé un copain qui venait de s'acheter un gros bolide, Cédric voulait
l'essayer, son pote ne voulait pas, mais sous son insistance et au bout du ixième coups de fils, son pote a
cédé.... 
 P...... S'est craché au bout de vingt deux kilomètres ! 
 
 Et croyez-moi, ce jour là, ce fameux médium est revenu dans nos esprits.... 
 
 
 
 C'est pourquoi, je me dis que maintenant, j'y crois, bon c'est sur, certains sont des vulgaires ramasseurs de
d'argent prêt à tout pour vous vider de quelques billets mais d'autres sont très forts puisqu'en voici la preuve
vivante et mortelle.... 
 
 Mais a-t-on le droit d'être aussi précis et de dévoiler la mort, je ne crois pas car cela est terrible avant, pendant
et après....... 
 
 Je ne crois pas que savoir le jour de sa mort soit nécessaire... et qu'après, l'avenir se confond avec le présent... 
 
 Voilà, j'en ai terminé pour cette expérience que jamais je ne vous souhaite.......
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